

Anfrage für die Plenumsitzung des Bezirksausschusses Berg am Laim am 23.02.2021

Anfragen an das Sozialreferat und das Kommunalreferat der Landeshauptstadt München zum Erwerb des Bogner-Geländes in der St.-Veit-Straße durch die UBM Development AG

Der BA Berg am Laim fordert das Kommunalreferat und das Sozialreferat der Stadt München im Zusammenhang mit dem Verkauf des Bogner-Geländes in der St.-Veit-Straße an die UBM Development AG dazu auf, folgende Fragen zu beantworten:

1. Besteht oder bestand für das entsprechende Grundstück ein Vorkaufsrecht der Stadt München?
2. Hat das Kommunalreferat mit dem Sozialreferat zum Thema „Kauf des Grundstücks durch die Stadt München“ kommuniziert?
3. Hat das Kommunalreferat, wie im Antwortschreiben des Sozialreferats auf den Antrag des BA zum Thema aus dem September 2020 beschrieben, jemals Verhandlungen über den Kauf des Grundstücks in der St.-Veit-Straße mit der Firma Bogner geführt?
4. Wenn diese Verhandlungen geführt wurden: Warum kam ein Kauf durch die Stadt nicht zustande, obwohl das Sozialreferat einen Bedarf an Fläche für soziale Infrastruktur als gegeben sieht? (siehe bereits erwähntes Antwortschreiben des Sozialreferats zum Antrag aus dem September 2020)

Begründung der Anfrage:

Das Bogner-Grundstück in der St.-Veit-Straße ist eine der raren Möglichkeiten in Berg am Laim sinnvolle und benötigte soziale Infrastruktur zu schaffen. Dieser Bedarf wurde auch im Antwortschreiben des Sozialreferats auf einen entsprechenden Antrag aus dem September 2020 festgestellt. Hier wurde vom Sozialreferat allerdings auf Verhandlungen seitens des Kommunalreferats verwiesen, um die Verkaufsbereitschaft der Firma Bogner zu ermitteln. Da diese nun öffentlichkeitswirksam dokumentiert ist, aber das Grundstück an das Immobilienunternehmen UBM Development AG verkauft wurde und so nicht für soziale Infrastruktur genutzt werden kann, ergeben sich einige Fragen zum Vorgehen der städtischen Verwaltung und zur Kommunikation der Stadt München mit dem Bezirksausschuss Berg am Laim.



Antragssteller: Julian Zieglmaier, Mitglied im Bezirksausschuss Berg am Laim, Die Linke